

2024年6月21日

エネルギー問題に発言する会 会長就任挨拶

この度前会長・金氏 顯様より禪を受け継ぎました針山日出夫（はりやまひでお）で御座います。

金氏前会長とは「美浜マラソン」や「泊マラソン」で20回程は一緒に爆走しましたが、禪をお受けするのは今回が初めてです。この時代の大転換期にあって偉大な先輩から禪を受け継ぐ事は、大変幸運な人間と思う次第です。世界が分断・対立しエネルギー危機の渦中にある時、日本が「安定供給」と「脱炭素」の両立に呻いている中で、エネ会の会長を拝命することは大変光栄に思います。若干の不安感はあるものの、この遣り甲斐のある仕事を与えて頂きましたことに高揚感を覚える次第です。



私は、力まず・焦らず・飾らずにエネ会創設者（下段にリスト掲載）の願いを心に刻んで会員の皆様と共に我々が出来ることに取り組んでいきたいと決意しております。

以下は、会員諸兄への私からの就任メッセージで御座います。

□ 一緒に前進して時には汗を掻きましょう！

70歳代・80歳代はまだまだ働き盛りともいえます。高齢者集団の我々にはまだまだ出来ることは沢山あります。我々のやり方で我々のペースで肅々と前進しましょう！応援も嬉しいけどたまにはグラウンドに降りてきて一緒にプレーし汗を掻きましょう。

□ 生命力のある発信を続けましょう！

「私の意見」や「提言発信」や「座談会」は我々の活動の舞台です。生命力のあるメッセージを組織内外に発信すべく自分自身を磨きましょう。我々はもっともっと輝くことが出来ます。その為にも、このフラットな組織で「討論文化」を再燃させたいと思います。

□ 「か・き・く・け・こ」を実践しましょう！

か：感動する感性を維持しましょう！

き：興味を覚えましょう！ 幾つになっても。

く：工夫をしましょう！ 面倒くさがらずに。

け：健康第一です！ 無理はだめ。健康な会員が我々の支え！

こ：心がときめく事を追求しましょう！

<エネ会 発起人名簿：2001年12月7日>

（日立）：荒井利治、加藤洋明、小林弘昌、杉野栄美、林 勉（東芝）：阿部進、小川博己、小川修夫、後藤征一郎、益田恭尚、水町渉、宮沢竜雄（三菱）：石井亨、岩井正三、松岡強、安井元一（IHI）：天野牧男（原研）：石川迪夫、澤井定（東電）池亀亮：（この時点では参加表明なし）

以上